



## Kennzeichnung für Gießkeramik Labeling for castable ceramic

Bitte beachten Sie bei der Nutzung der Gießkeramik-Produkte folgende Hinweise  
Please note the following when using castable ceramic



**Bruchgefahr** | Das Produkt kann brechen und scharfkantige Fragmente verursachen, die Verletzungen hervorrufen können.

**Risk of breakage** | The product can break and cause sharp-edged fragments that can cause injuries.



**Scharfe Kanten** | Grate oder Bruchkanten können Schnittverletzungen verursachen. Bruchteile sicher im Hausmüll entsorgen.

**Sharp edges** | burrs or broken edges can cause cuts. Dispose of broken parts safely in household waste.



**Gefahr durch Verschlucken** | Das Produkt kann Kleinteile (z. B. Perlen, Schnüre o.ä.) enthalten. Erstickungsgefahr, besonders für Kinder unter 3 Jahren.

**Choking hazard** | The product may contain small parts (e.g. beads, strings, etc.). Choking hazard, especially for children under 3 years of age.



**Sicherheit für Kinder** | Das Produkt ist nicht für Kinder geeignet. Nicht unbeaufsichtigt in die Hände von Kindern gelangen lassen.

**Safety for children** | The product is not suitable for children. Do not leave unattended in the hands of children.



**Temperaturbeständigkeit** | Nicht für den Gebrauch in der Mikrowelle, im Backofen, auf dem Herd oder bei hohen Temperaturen geeignet. Das Produkt kann bei Hitze oder Kälte beschädigt werden.

**Temperature resistance** | Not suitable for use in the microwave, in the oven, on the stove or at high temperatures. The product can be damaged by heat or coldness.



**Feuchtigkeitsbeständigkeit** | Das Produkt ist saugfähig, nicht wasserfest und nicht spülmaschinengeeignet. Nur mit einem trockenen Tuch abwischen. Nicht unter fließendem Wasser reinigen.

**Moisture resistance** | The product is absorbent, not waterproof and not dishwasher-safe. Only wipe with a dry cloth. Do not clean under running water.



**Zweckbestimmung** | Das Produkt ausschließlich als Deko-Objekt verwenden. Nicht für den Kontakt mit Lebensmitteln oder Flüssigkeiten geeignet.

**Intended use** | Use the product exclusively as a decorative object. Not suitable for contact with food or liquids.